



あさひぐみ

先月は暑い日が続きましたが、子どもたちは毎日水遊びを楽しむ事ができ、バシャバシャとダイナミックに遊ぶ姿が見られ、この夏を存分に楽しんでいました。また暑い夏を乗り越えて、すっかりたくましくなった子どもたち。お部屋ではハイハイがスピードアップ！伝い歩きをしたり、歩いていた子もトコトコ走れるようになったり活動範囲が広がって毎日が冒険です。注意深く見守りながら、過ごしていきたいと思います。

今月は、あと少し水遊びを楽しみつつ、みんなで絵本を見たり、全身運動が楽しめるように体操など興味が持てる活動も取り入れたりしていき、「できた！」「たのしい」という感情も感じていけるようにたくさん関わっていききたいと思います。

ひかりぐみ

まだまだ暑い日が続いていますが、子どもたちは元気に過ごしています。今年の夏はたくさん水あそびができました。水が体にかかると泣いていたお友だちも日に日に慣れ、今では体だけでなく顔にかかっても大丈夫！になっています。

今月、暑さがやわらいだら誘導ロープを使ってお散歩に出かけ秋の草花や虫を見つけたいと考えています。「秋の葉っぱは何色かな？」「(虫を見せて)これは何??」などの会話(簡単に答えられるもの)も楽しんでできたらいいな、と思います。

にじ1くみ

今月も9月の2週目まで水遊びを行います。氷を使ったり、フィンガーペインティングをしたり、寒天遊びをしたりと、感触遊びや表現遊びを楽しむ中で、触り心地や形や色の変化を知ったり、発見したり子ども達の気付きを大切にしながら進めていく予定です。

暑さが少し落ち着いてきましたら、虫等自然を探しに出かけたいと思います。テラスにアマガエルがいたのでお部屋に連れてみんなで観察しました。「みせてみせて」と好奇心旺盛な子ども達。「可愛いなー。触りたいなー。」とワクワクしていました。戸外遊びでは、三輪車に乗ったり、走ったり元気いっぱい過ごしていこうと考えています。

にじ2くみ

先月は水遊びや色々な感触遊びを楽しみました。まだまだ日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが少しずつ早くなってきましたね。片栗粉遊びでは、雪のような白い粉のさらさらした手触りを喜び、水を加えると粉が固まり始めたのでおだんご作りをしました。さらに水を加えて粉がドロドロになってくると見ると、「もっと、お水入れて！」とワクワクする気持ちが止まらない子どもたち。タライに手を入れると、片栗粉がタラタラと落ちていくのが面白くて、顔から足の先まで粉まみれになってみんなでダイナミックに遊びました。楽しんだ後は、水浴びをしてさっぱりしましたよ。

今月も引き続き水浴びを取り入れながら、戸外遊びやお散歩に出掛けたいと思います。園庭で体操等、異年齢のお友だちとの交流にも取り組んでいきたいと思っています。